

AMIRA & SILAS

TRAUMDUO SUCHT PLATZ BEI LIEBEN MENSCHEN



Die süße dreifarbige Amira und der neugierige weiße Kater Silas mit den charmanten Tupfen sind ein unschlagbares Dream-Team. Sie kamen im Sommer 2020 als Streuner auf eine unserer Pflegestellen und konnten 2021 in ein Zuhause umziehen. Leider musste die Halterin die beiden aus privaten Gründen im Juli 2023 abgeben. Wir nahmen Amira und Silas wieder in unsere Obhut und suchen für sie ein liebevolles Für-immer-Zuhause.

Diese beiden Fellnasen sind super aufgeschlossen und haben ihre ganz eigenen Lieblingsbeschäftigungen gefunden. Amira ist eine erfahrene Schmusekatze, immer in der Nähe ihrer Menschen

zu finden und immer auf der Suche nach neuen Spielmöglichkeiten. Ihre aktuelle Leidenschaft ist das Verfolgen von Schnürsenkeln durch die ganze Wohnung. Sie hüpfert und springt mit purer Freude hinter diesen flinken kleinen Dingen her und sorgt dabei für so manchen Lacher. Silas hingegen ist auf Entdeckertour, egal ob auf Schränken, dem Balkon oder unterm Bett - Hauptsache, es gibt etwas zum Erforschen und Herumklettern. Sein Handicap, nur ein Auge zu haben, beeinträchtigt ihn dabei überhaupt nicht.



Obwohl Amira und Silas nicht immer zusammen spielen oder schlafen wollen, würden sie am liebsten gleichzeitig gekraut werden. Sie suchen sich oft ihren eigenen gemütlichen Platz zum Ausstrecken und Entspannen - Hauptsache, sie bekommen ihre verdienten Streicheleinheiten gemeinsam.

Silas vermisst seinen früheren Freigang und nutzt jede Gelegenheit, um auf dem Balkon frische Luft zu schnuppern. In seinem vorigen Zuhause blieb er zwar immer in der Nähe, aber er braucht das Gefühl der Freiheit. Für Amira dient der Balkon als Sonnenplatz, auf dem sie ihre Schläfchen genießt. Amira und Silas sind ein echtes Traumpaar, ergänzen sich perfekt und lieben sich heiß und innig. Sie würden sich auch für eine soziale Katzensgruppe eignen.

Zum Menschen sind die beiden familientauglichen Katzen absolut traumhaft und sorgen auf ihrer Pflegestelle mit ihrer freundlich-lebhaften Art täglich für das ein oder andere Lächeln im Gesicht.

- Charakter: Amira ist selbstbewusst und immer nahe bei ihren Menschen. Silas ist ein verspielter Jungkater, der gern draußen herumtobt. Sie sind beide sehr zutraulich und verschmüsst zu Mensch und Mitkatzen.
- Geburtsdatum: Mai 2018 (Amira), Juni 2020 (Silas)
- Tests/Behandlungen: FIV, FeLV (Elisa & PCR) & Giardien negativ, kastriert, Augen-OP Silas 11/2020.
- Impfungen: Tollwut, Katzenschnupfen und -seuche
- Kennzeichnung: Transponderchip
- Haltung: Bevorzugt Freigang in sicherer Lage, alternativ große Terrasse oder Garten.
- katzenverträglich: ja / hundeverträglich: unbekannt / familientauglich: ja
- Katzenerfahrung: nicht notwendig
- Abgabebedingungen: nach einem positiven Vorbesuch, mit Schutzvertrag und Schutzgebühr

Mehr unter: www.cats-at-andros.de → Tiere → zu vermitteln

oder hier:



Oder schreiben Sie uns: kontakt@cats-at-andros.de